La Opinión

CÚCUTA - REGIÓN - FRONTERA - DEPORTES - ECONOMÍA - VIDA - OPINIÓN - ACTUALIDAD - JUDICIAL - LA Ó TECNOLOGÍA - PREMIUM - SABORES DE MITIERRA





DESTACADOS

Cenit recibe certificación por cero emisiones de dióxido de carbón

Cenit, filial de Ecopetrol, es la primera empresa en transportar hidrocarburo líquido con cero huella de carbón.



Publicado 09/12/2022 - 14:31 Por **René Mora Vicuña**



Las acciones que emprendió Cenit para descarbonizar su operación con el transporte de hidrocarburos líquidos en Colombia, dieron sus frutos y hoy es la primera compañía en recibir la certificación carbono neutro por parte del Icontec.

Héctor Manosalva, presidente de Cenit, explicó a La Opinión que este logro es el resultado de una estrategia que diseñó la filial de Ecopetrol, hace dos años, para disminuir la huella de carbón en sus procesos.

Lea: Wiedii, la plataforma de desarrollo de nuevos negocios digitales que le apuesta al empleo joven

Antes de ejecutar la estrategia, Cenit contrató una consultoría para determinar las emisiones de carbón del segmento que, en ese entonces, era de 575.000 toneladas al año. Con eso claro, ejecutaron el plan en tres frentes: eficiencia energética, generación de energía renovable y preservación del medio ambiente.

El primer frente, eficiencia energética, Manosalva cuenta que se enfocaron en consumir menos energía por cada barril transportado, por medio de la incorporación de tecnología y la innovación en procesos, con lo que el consumo se redujo un 5,2%.

Para el segundo frente, Cenit desarrolló proyectos de energía renovable para generar 150 megavatios. "El año pasado se inauguró la primera planta solar más grande del país, en San Fernando, con una capacidad instalada de 61 megavatios".

Esta generación de energía renovable aumentará a 100 megavatios el próximo año con la construcción y puesta en marcha de otras once platas solares, además de proyectos de energía eólica en Santa Marta, con 15 megavatios.

Conozca: El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

"Ya estamos haciendo estudios para medir el potencial mareomotriz en Coveñas, en el mar Caribe; y Tumaco, en el océano Pacifico. Esto nos permitirá tener 150 megavatios de energía renovable para 2025".

Y por ultimo, Cenit le apuesta a la compensación con la financiación de proyectos de preservación, en conjunto con la comunidad, en áreas de alta sensibilidad ambiental como Chocó, Nariño, Vichada, Guainía y Meta.

El proceso de descarbonización de Cenit inicio en 2020, pero, por pandemia, la mayoría de acciones se estructuraron en 2021. "Somos carbono neutro desde al año pasado y, desde este año, el resto de compañías de Cenit".

Icontec entregó la certificación carbono neutro a Cenit, en un acto en Cartagena, con la presencia de la ministra de Energía, Irene Vélez y el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion

René Mora Vicuña rene.mora@laopinion.com.co



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Tecnología para impulsar la Experiencia del Cliente en 2023 Patrocinado por: Empresas CREHANA Crehana y Google quieren formar gratis a jóvenes Transformación social, una gran oportunidad para las empresas

DESTACADOS

Experiencia del Cliente en 2023

El 70% de los clientes de América Latina espera una respuesta inmediata cuando hacen consultas o presentan una queja.



Más Populares



BBVA se propone llegar al 35% de mujeres en puestos directivos en 2024



Natura lanza herramienta que monetiza los resultados sociales, humanos y ambientales



Las urbanizaciones ilegales, una problemática social, económica y ambiental.



El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

Recomendados

1. Crehana y Google quieren formar gratis a jóvenes



2. Transformación social, una gran oportunidad para las empresas



Ver más



Cenit recibe certificación por cero emisiones de dióxido de carbón



Ecopetrol anunció ambicioso plan de inversión para 2023



¿Por qué la contratación temporal ha tomado mayor fuerza en los últimos años?



En 2023 Alimentos Polar Colombia prevé incrementar un 25% la compra de maíz nacional

Inscríbete a nuestros newsletters No dejes de estar informado día a día Empresas, Recibe toda la información de En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad. economía, negocios y movidas empresariales. Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las Política al punto, Información sobre los movimientos políticos. mejores recetas de Norte de Santander. Inscribirme ejemplo@ejemplo.com ✓ Acepto los términos y condiciones y el tratamiento de mis datos conforme a la política de tratamiento de los datos personales.

La Opinión Suscríbete Ahora Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía
Región
Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo
Frontera
Táchira

Economía Empresa Finanzas personales Vivienda

Cúcuta Históricos Deportes Ciclismo Cúcuta Deportivo Fútbol Baloncesto Copa América Eurocopa

Juegos Olímpicos

Vida Salud Familia Zona Verde Mascotas

Newsletter En Contexto Política al punto **Empresas** Sabores de mi tierra

Opinión Editorial Columnistas Caricaturas

Premium **Cursos Virtuales**

Tecnología **Aplicaciones** Innovaciones Móviles

Judicial Sucesos MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales Suscripciones La Opitienda Clasificados Chica Q'hubo LaÓ Especiales Sabores de mi tierra La Mejores Empresas de

Norte de Santander Contáctenos Email

WhatsApp Contact Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos Política de privacidad Política de cookies Derechos de autor Superintendencia de Industria y comercio

Aliados Miembros de Ami Miembros de Colprensa Miembros de Showcase Miembros de Google











COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular